

Urgencias del SSC atendieron casi 2 mil personas solo el 1 de enero

Desde el Servicio de Salud Concepción informaron que esta cifra consideró las Unidades de Emergencia Hospitalaria, los SAPU y también SAR de la red.

Durante las fiestas de fin de año suelen aumentar las consultas de urgencias ya sea por problemas gastrointestinales por el consumo en exceso de comida o bebidas y por accidentes de diversa índole en su mayoría, y que lleva a que los equipos médicos sean reforzados para hacer frente a la alta demanda.

En esa línea, el Servicio de Salud Concepción informó que durante este 1 de enero de 2025 los

servicios de Urgencia de su red asistencial realizaron un total de 1.988 atenciones. Lo anterior, considerando las Unidades de Emergencia Hospitalaria, Servicios de Atención Primera de Urgencias (SAPU) y Servicios de Alta Resolutividad (SAR).

El director subrogante del Servicio de Salud Concepción, Pedro Martínez, detalló que "nuestra red estuvo al 100% de operatividad durante el inicio de este

nuevo año, sin mayores complicaciones reportadas y con capacidad resolutive para todas las personas que requirieron de atención médica durante este primero de enero".

Asimismo, la autoridad agregó que, durante el 2025, el trabajo en los establecimientos de la red distribuidos en Concepción, San Pedro de la Paz, Hualqui, Chiguayante, Florida, Lota, Santa Juana y Coronel—que son las comunas

que integra este servicio— estará como siempre, enfocado en mejorar y entregar una atención óptima, oportuna y de calidad a la comunidad usuaria.

En los últimos tres años, se ha evidenciado un alza sostenida en cantidad de consultas en los servicios de urgencia de la Red en el primer día del año, reportando 1.901, 1.986 y 1.988 atenciones en 2023, 2024 y 2025 respectivamente.



Las atenciones se dieron en los distintos dispositivos de la red.